Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 61 m2
Référence NIC-129
Prix 349 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Nice nord - chambrun : bel appartement de 61m2. En bon état, cet appartement,
au calme, se compose d'une entré avec placard, d'un séjour de 23m? avec sa
cuisine américaine équipé, ouvrant sur une terrasse et sa magnifique vue mer et
collines environnantes. Dans la partie nuit, deux chambres dont une avec balcon,
une salle d'eau, un wc séparé, et nombreux rangements. Exposé sud ouest,
I'appartement est treés lumineux. Un emplacement stratégique, a moins de 5
minutes des écoles et de tous les commerces, mais également des axes autoroute.

I'appartement conviendra aussi bien a une famille en ...

Nice nord - chambrun: beautiful apartment of 61m?2. In good condition, this quiet
apartment consists of an entrance with cupboard, a 23m? living room with its
equipped, open kitchen, opening onto a terrace and its magnificent view of the sea
and surrounding hills. In the sleeping area, two bedrooms, one with balcony, a
bathroom, a separate toilet, and plenty of storage space. Facing south west, the
apartment is very bright. A strategic location, less than 5 minutes from schools and
all shops, but also from the highways. The apartment will be suitable for a family as

a primary residence as well ...

RIVIERA RESIDENCES
40, avenue du Mont Joli - 83120 STE-MAXIME

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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